

Nachruf

Der Sportschützenverein Sandhausen trauert um sein Mitglied

Rudi Uhrig

Rudi Uhrig war seit 1984 Mitglied beim Sportschützenverein.

Mit Rudi Uhrig verlieren wir ein treues Mitglied,
unsere aufrichtige Anteilnahme gilt den Hinterbliebenen.

Deutscher Schützenbund sagt wegen Corona-Krise Lehrgang in Sandhausen ab

Der Deutsche Schützenbund hat den Abschlusslehrgang der Juniorennationalmannschaften männlich/weiblich, der schon seit Jahren vor internationalen Meisterschaften in Sandhausen stattfindet, wegen der Corona bedingten Hygiene-Maßnahmen abgesagt. Wie Bundestrainerin Claudia Kulla uns mitteilte, kann sie im Moment noch nicht sagen, ob die Europameisterschaften im März überhaupt stattfinden können. Wir bedauern dies sehr, haben aber auch großes Verständnis für diese Absage, Gesundheit geht vor.

Der Schießbetrieb bleibt bis auf Weiteres weiter eingestellt.

ER